

第15回 ソフトクリームフォトコンテスト
最優秀作品賞 1作品 優秀作品賞 10作品
審査員特別賞 1作品 審査員賞 10作品
日本ソフトクリーム協議会 2019年度秋の総会にて



2019年12月6日
ソフトクリーム協議会

としあき

日本ソフトクリーム協議会(所在地:東京都品川区 会長:田中稔章)は、
2019年度 第15回 ソフトクリームフォトコンテストを行い、応募総数556通の中から
最優秀作品賞・優秀作品賞・審査員特別賞・審査員賞を選出いたしました。



▲最優秀作品賞(群馬県/T・Nさん)

日本ソフトクリーム協議会では、第15回 ソフトクリームフォトコンテストを行いました。
「ソフトクリームと“みんなの笑顔”」をテーマとして、2019年5月1日～9月30日の
期間で募集を行い、2019年11月13日に日本ソフトクリーム協議会 秋の総会にて
審査いたしました。

多数の応募(556通)の中から厳正な審査の結果、
最優秀作品賞 1作品(3万円の商品券)、優秀作品賞 10作品(5千円の商品券)
審査員特別賞 1作品(1万円)、審査員賞10作品(1千円) が選出されました。

広報内容問い合わせ先

日本ソフトクリーム協議会 事務局:森田

〒142-0063 東京都品川区荏原 1-21-4 日世株式会社内 電話:03-5749-9121 FAX:03-5749-9095

nikko.ag@chive.ocn.ne.jp

<http://www.softcream.org/support.html>



▲審査員特別賞(北海道/K・Sさん)

今回新たに審査員特別賞・審査員賞を新設しました。
審査員特別賞・審査員賞は、通称「シロヒゲ賞」として、お子様が口の周りに
白くクリームをつけて食べている、ほほえましい写真を対象にします。
「少しぐらい汚しても大目に見てね」という協議会の思いを賞に託しました。



他9作品

▲優秀作品賞(宮城県/N・Kさん)



他9作品

▲審査員賞(三重県/T・Aさん)



ソフトクリームが日本に登場したのは1951年7月3日。
明治神宮で開かれた進駐軍主催のカーニバルの模擬店で、
初めてコーンカップに盛られたソフトクリームが売られました。
一般の日本人が、最初にソフトクリームを食べたのが
この時だったのです。